



富士見小だより (チーム ふじみ)

No.7
大津市立富士見小学校
令和7年9月12日
児童数 485名

愛校心を育む

長い夏休みが終わり、富士見小学校にも子どもたちの元気な姿が戻ってきました。少し遅がをした児童もいましたが、みんな無事に登校してきてくれて職員一同たいへん嬉しく思っています。

さて、1学期の終わりに新しい学校キャラクター富士見っ子の代表『ふじ みつこちゃん』のデザインを募集しました。129点の応募の中から5年生の児童のデザインを選定し、始業式にてお披露目をしました。さらに、選ばれた原画を親しみやすく、かつ1年生でも手軽にお絵描きできるようデフォルメする作業をWebデザイナーに依頼しました。令和3年度に公募し決定されていた3人と合わせて4人となったキャラクターを児童会ポスターや行事のお知らせ等様々な場面で、子どもたち自身が自由な発想で描き登場させてくれたらと思っています。キャラクターを通して、子どもたちの中の学校への距離感が縮まり、自分たちの富士見小学校という学校への愛着、「愛校心」が高まってくると考えています。

保護者や地域の皆さんも4人のキャラクターを覚えて、今までよりもなお、富士見小学校へ親しみを感じていただければ幸いです。



キャラクター紹介



フジーくん ふじみくん フジッキー ふじみつこ

- フジーくん：帽子にはフジーコインのマーク、服には「びわこ」
- ふじみくん：校章をモチーフ、明るく優しい、みんなを応援している
- フジッキー：富士見の森を大切にしようとしている
- ふじみつこ：富士見っ子の代表、ワンピースは近江富士（三上山）がモチーフ

※ホームページ（HP）でも紹介しています。そちらもチェックしてください。

※HPは学校での子どもの生き生きした姿を掲載しています。1日50アクセスを目指しています。ぜひご覧ください！

10月 行事予定



曜日	月	火	水	木	金
日	9／29	9／30	1	2	3
予定	委員会	運動会全校練習	国スポ見学AM (1～4年)	全校練習(予備)	国スポ見学AMとPM (5, 6年)
14:35下校	1～4年	1, 2年	1～6年 14:15下校	1年	1～3年
15:25下校	5, 6年	3～6年		2～6年	4～6年
日	6	7	8	9	10
予定	クラブ 学費引落日	運動会全校練習 教育相談AM		ハートの日	ハートの日 ベルマーク 運動会前日準備(6年)
14:35下校	1～3年	1, 2年	1～6年 14:15下校	1年	1～5年13:10下校
15:25下校	4～6年	3～6年		2～6年	6年15:25下校
日	13	14	15	16	17
予定	スポーツの日	振替休日		弁当あり 運動会 (予備日) 短縮5時間日課	
14:35下校			1～6年 14:15下校	1～6年	1～3年
15:25下校				13:30下校	4～6年
日	20	21	22	23	24
予定	5年校外学習		さざなみ号	教育相談PM	
14:35下校	1～3年	1, 2年	1～6年 14:15下校	1年	1～3年
15:25下校	4～6年	3～6年		2～6年	4～6年
日	27	28	29	30	31
予定	委員会	短縮5時間日課	短縮5時間日課	ふるさと体験学習 (4年) 教育相談PM	ふるさと体験学習 (4年) 給食試食会 修学旅行説明会 (6年)
14:35下校	1～4年	1～6年 14:15下校	1～6年 14:15下校	1年	1～3年
15:25下校	5, 6年			2～6年	4～6年

※11日(土)運動会の下校時刻は13:30です。

生徒指導より

2学期が始まりました。始業式で、6年生が一番に体育館に入場し、下学年にお手本を示してくれ、頼もしく思いました。2学期は、運動会をはじめ、行事やイベントがたくさんあります。子どもたちの成長が楽しみです。

「人・もの・こと」を大切に

今年度も生活指導のキーワードは、「人・もの・こと」を大切に です。始業式では、子どもたちに以下のことを頑張ってほしいと伝えました。

- ① 人を大切に
　　あいさつ（来客にも）、名札をつける、思いやり（言葉づかい）
- ② ものを大切に
　　友だちの物、自分の物、みんなで使う物をていねいに使う。
- ③ ことを大切に
　　けじめをつける（時間、言葉づかい）　学習、自分のやくわりにしっかり取り組む

毎月、生徒指導から子どもたちに、生活目標を提示しています。生活目標を意識して学校生活が送れるように、子どもたちだけでなく教師も声かけ・指導をしています。

9月の生活目標は『時間を守ろう』、10月の生活目標は『丁寧な言葉づかいをしよう』です。子どもたちの様子を見ていると、大人（先生）に対する言葉づかいや授業中の言葉づかいにけじめがなく気になります。子どもたちは思ってなくても自然と、「うっとうしい」「きしょ」「ださ」「おまえ」など、聞いている人に不快な気持ちを与える言葉を簡単に使ってしまいがちです。発する言葉で心がますます苛立ち、とげとげしくなりますし、人との関係性も悪くなります。人の気持ちやＴＰＯを考えた言葉づかいができるよう学校でも指導を続けていきます。行事も学習も盛りだくさんの2学期。時間のけじめをつけて、今すべきことに一生懸命取り組むことを大切にしたいと思います。

学校と家庭の両輪で、「人・もの・こと」を大切にできる子どもに育てていければと思います。よろしくお願ひいたします。

登下校は、帽子をかぶって、お茶をたっぷりめに

9月になっても、連日、猛暑が続いています。朝、昇降口で子どもたちを出迎えていると、ほとんどの児童が帽子をかぶって登校できていますが、帽子をかぶっていない子も一部おり、気になります。帽子をかぶることは、熱中症予防はもちろんのこと、登下校中の事故や災害から身を守るためにもあります。今一度、お子様が帽子をかぶって登校しているか確認いただき、ない場合は、準備していただけるようお願いします。

また、午後にはお茶がなくなってしまう子どもがいます。これから運動会練習も始まります。お茶は、たっぷりめに準備していただけるようお願いいたします。



各学年の様子

～ホームページでも子どもたちの様子をお伝えしています！～

富士見小学校ホームページURL <http://www.otsu.ed.jp/fuzimi-e/>

1年生 国語 漢字の学習



2年生 生活 大根の土づくり



3年生 理科 種の観察



4年生 学活 学年集会



シェイクアウト訓練



始業式 児童会からの発表

